

# Babyboom beim Collegium musicum

Das Collegium musicum Potsdam erlebt einen Babyboom. Nach Mitteilung der Musikervereinigung nehmen derzeit mehrere Musikerinnen Mutterschaftsurlaub oder gehen in die Elternzeit. Das Orchester freue sich bereits auf die zukünftigen Musiker. Bis diese ihre Instrumente beherrschen, suche das Collegium aber neue Mitspieler für die kommenden Konzerte. Im Collegium musicum sind mehr als 60 Laien- und Profimusiker aus Potsdam, Berlin und dem Umland engagiert. Zum nächsten Konzert ist am 24. Juni um 16 Uhr in der Friedrichskirche Babelsberg erklingen neben der kleinen Orgelmesse von Joseph Haydn die bekannte Orchestersuite von Johann Sebastian Bach und die Collage sur Bach von Arvo Pärt. Für schnell entschlossene Musiker, insbesondere Streicher, sei der Einstieg in die laufenden Proben noch möglich. Die Proben für das Sinfoniekonzert am 11. November und das Adventskonzert am 2. Dezember beginnen im August. Mehr unter ☎ 0331/740 68 89 oder [www.cm-potsdam.de](http://www.cm-potsdam.de). MAZ